

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Menjaga Keamanan Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 1, 2023 - 13:02



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Menjaga Keamanan Menjelang Pemilu 2024

SUKABUMI, 01 November 2023 - Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan

menjelang Pemilihan Umum 2024, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Polsek Sagaranten, Sukabumi, telah melaksanakan giat Door to Door System yang tak hanya membangun hubungan yang erat dengan masyarakat, tetapi juga memberikan pesan penting terkait keamanan lingkungan.

Dalam kunjungannya pada hari Rabu, 01 November 2023, pukul 11.30 WIB, Asep Misbah Hambari menjelajahi Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Tujuan utamanya adalah untuk menjalin komunikasi dengan tokoh masyarakat Desa Mekarsari dan memberikan himbauan agar warga setempat tidak melakukan pembakaran lahan yang dapat mengancam lingkungan dan keamanan wilayah.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan terkait Program Pimpinan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG," yang mencakup prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Salah satunya adalah program "Jumat Curhat" yang bertujuan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta mendengarkan aspirasi dan curahan hati warga.

Giat Door to Door System ini menjadi upaya konkret Bhabinkamtibmas dalam membangun kerjasama dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran akan keamanan bersama. Dengan kunjungan ini, diharapkan kerawanan kamtibmas di lingkungan Desa Mekarsari dapat diminimalisir menjelang Pemilu 2024.

Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA SH.MH, mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Asep Misbah Hambari dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Semoga kerjasama antara kepolisian dan masyarakat Desa Mekarsari terus terjaga dengan baik demi menciptakan lingkungan yang aman dan damai.